



20.01.2021

## **PPG UND NEXA AUTOCOLOR: NEUES TRAININGSPROGRAMM FÜR 2021**

Auch in Zeiten von Corona ist und bleibt die fachliche Qualifikation der Mitarbeiter ein Schlüssel zum Erfolg für K&L-Betriebe – darüber sind sich Entscheider der führenden Lackhersteller einig. Um seine Partnerbetriebe diesbezüglich auch künftig zu unterstützen, hat der Lackhersteller PPG sein Weiterbildungsangebot für 2021 noch einmal erweitert – und setzt auf eine Mischung aus Online- und Präsenztrainings.

### **MEHR ANGEBOTE PER WEB**

Live-Trainings per Webcam gehören bei PPG bereits seit 2017 zum Portfolio und wurden im Zuge der Corona-Krise noch einmal deutlich erweitert. Vier Themenbereiche mit über 20 Einzelthemen bietet der Lackhersteller für seine Marken PPG und Nexa Autocolor an. „Fünf neue Seminare sind dazugekommen“, verrät Dirk Czub, Technical Training Manager bei PPG. Unter anderem ein Seminar zu Fahrerassistenzsystemen und deren Berücksichtigung in der Reparaturlackierung sowie Schulungen zur airmatic Zerstäubungstechnologie und Digitalisierungsmöglichkeiten im Betrieb.

### **INDIVIDUELLES WUNSCHTRAINING**

Zusätzlich zu den festgelegten Online-Terminen können sich Betriebe auch individuelle Wunschtrainings zusammenstellen. „Die Teilnehmer können sich ihre Inhalte aus einer

Themenübersicht selbst zusammenstellen und einen Wunschtermin angeben. Damit gehen wir spezifisch auf die Bedürfnisse eines einzelnen Betriebes ein“, erklärt Dirk Czub die Idee dahinter.

## **VON BASISWISSEN BIS SPEZIALLACKIERUNG**

Dennoch, so betonte Dirk Czub bereits letztes Jahr gegenüber schaden.news, könne und wolle der Lackhersteller nicht auf die Präsenztrainings verzichten. „Auch in diesem Jahr bieten wir in unseren Trainingscentern – für Kleingruppen und mit entsprechendem Hygienekonzept – Trainings für alle Unternehmensbereiche an“, erklärt der Technical Training Manager und fügt hinzu: „Inhaltlich liegt der Fokus auf Fahrzeugvorbereitung, digitaler Farbtonfindung, Lackierprozess und Sonderlackierungen, um weiter die Prozesssicherheit in den Lackierbetrieben zu fördern.“ Jeweils 13 Seminare sind es in Summe für die Lackmarken PPG und Nexa Autocolor – von Grundlagen der Fahrzeugreparatur-Lackierung über Oldtimer- und Nutzfahrzeuglackierung bis hin zu Spot Repair und digitaler Farbtonfindung.

## **NEU IM PROGRAMM**

Die bestehenden Angebote erweiterte PPG zudem um zwei neue Seminare. „Erstmals bieten wir auch eine Schulung zur Caravan-Instandsetzung an.“ Dieses richte sich vorrangig an Betriebe, die im Caravan-Segment Fuß fassen wollen und vermittelt die Grundlagen der Caravan-Reparaturlackierung.

Ebenfalls neu im Programm ist der sogenannte Green Concept Info Workshop zum ressourcensparenden Arbeiten in Betrieben.

**Carina Hedderich**